

# DANK E



# DA N K E

Liebe fleißige Stiftesammler\*innen!

Wir sind überwältigt von der riesigen Beteiligung und der Begeisterung, mit der unsere Aktion „Stifte machen Mädchen stark“ unterstützt wurde. **Sie sind / Ihr seid GROSSARTIG!**

Hier einige Zahlen aus den vergangenen Monaten:

- Vom Allgäu bis nach Helsinki sammelten tausende Ehrenamtliche kaputte, leere, alte Schreibgeräte. Für **jeden Stift** gab es **einen Cent** – mit diesem Geld unterstützt der Weltgebetstag **syrische Mädchen im Libanon**.
- Aktuell sind es mehr als **23 Tonnen** eingeschickte Stifte. Das entspricht dem unglaublichen Gewicht von **etwa 20 Kleinwagen**.
- In Kirchengemeinden, Schulen und Kindergärten, Behörden und Ämtern, Weltläden, Supermärkten, kirchlichen Stellen, Arztpraxen, Unternehmen, Hochschulen, Bibliotheken und sogar bei der Polizei wurden leere Stifte für den guten Zweck abgegeben.
- Bundesweit und auch im Ausland gab es mehr als **2.500 Sammelstellen**, die insgesamt **21 Monate** lang ausgediente Stifte anhäuften und in 20kg-Paketen an eine Recyclingfirma schickten.
- Die Aktion verbindet **Mädchenbildung und Umweltschutz** und kam so gut an, dass etliche Gemeinden zusätzliche **Spenden** generierten. Beispielsweise mit einer Osterkerzenaktion, einem Spendenlauf, einer Benefizveranstaltung in einer Buchhandlung und vielem mehr.
- Mit Spenden und dem Erlös für die eingeschickten Stifte, konnte die **Projektsumme von 33.000 Euro** für die syrischen Flüchtlingskinder im Libanon **erreicht** werden.
- **Weitere eingehende Spenden** und Stifte-Pakete für „Stifte machen Mädchen stark“ verwenden wir **für unsere Projekte**. Ein Beispiel: In Europas größter Roma-Siedlung nahe der mazedonischen Hauptstadt Skopje wird ein Projekt gefördert, das jungen Frauen Schulbesuch und Ausbildung ermöglicht.

Machen Sie bitte auch in Zukunft mit bei unseren nächsten Aktionen. Mehr Informationen und die Möglichkeit, sich zu registrieren finden Sie auf unserer Homepage [www.weltgebetstag.de](http://www.weltgebetstag.de) unter „Aktionen“.

*Bleiben Sie uns treu! Und nochmal großes Lob und noch größeren Dank im Namen des Weltgebetstag der Frauen – Deutsches Komitee e.V.*